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An den 
Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz Fischer 
Parlament 
1017 Wien 
Wien, 9. Juli 1998 
Zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4383/J - NR/1998, betreffend Tempolimit auf 
der A 1, die die Abgeordneten Moser, Freundinnen und Freunde am 12. Mai 1998 an mich 
gerichtet haben, darf ich festhalten, daß mir als Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
keine Kompetenz und auch kein Budget zur Errichtung von Lärmschutzwänden zukommt. Ihre 
Frage 1 
Können Sie garantieren, daß die Lärmschutzwände sowohl im Norden als auch im Süden 
des Streckenabschnittes die erforderliche Höhe von 4,50 Meter erreichen? 
wäre daher an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten zu richten. 
Ihre Frage 
Werden Sie darauf dringen, daß durch ein Tempolimit von 80 km/h auf der Steigung die 
Lärmemissionen möglichst gering gehalten werden? Wenn nicht, warum nicht? 
kann aber seriös erst nach Klärung der Frage 1 beantwortet werden. 

4139/AB XX. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




